

30th August 2026**Subject: Appointment of the Chief Financial Officer****الموضوع: تعيين الرئيس التنفيذي للشؤون المالية**

OQ Gas Networks SAOG the “**Company**” announces the appointment of Musab Faris Thabit Bingaradi as Chief Financial Officer, effective 30 August 2026. This appointment reinforces the Company’s commitment to operational excellence and long-term value creation.

تود إدارة شركة أوكيو لشبكات الغاز ش.م.ع.ع. (“الشركة”) الإفصاح عن تعيين الفاضل/ مصعب بن فارس بن ثابت بنجرادي رئيسًا تنفيذيًا للشؤون المالية، وذلك اعتبارًا من ٣٠ أغسطس ٢٠٢٦. ويأتي هذا التعيين في إطار التزام الشركة المستمر بتعزيز كفاءاتها القيادية ودعم التميز التشغيلي، بما يسهم في تحقيق أهدافها الاستراتيجية وخلق قيمة مستدامة للمساهمين وأصحاب المصلحة على المدى الطويل.

Musab Bingaradi has more than 19 years of experience in financial leadership, corporate strategy, and business transformation across diverse sectors. Musab has built his career in finance and executive leadership, progressing through finance and assurance roles at Safeway Engineering Services, PwC Oman, Oman Shipping Company, to Finance Director of S&T UK Limited. His expertise and achievements have positioned him as one of the distinguished leaders in the financial sector.

يمتلك مصعب بنجرادي خبرة بأكثر من ١٩ عامًا في القيادة المالية، والإستراتيجية المؤسسية، وتحول الأعمال عبر قطاعات متنوعة. أسس مصعب مسيرته المهنية في قطاعي التمويل والقيادة التنفيذية، حيث تدرج في عدد من المناصب القيادية ذات المسؤوليات المتنامية لدى كل من شركة سيفواي للخدمات الهندسية، وبريس ووتر هاوس عُمان، والشركة العُمانية للنقل البحري، وصولًا إلى منصب مدير المالية في شركة S&T UK Limited وقد أسهمت خبراته المتنوعة وإنجازاته المتراكمة في ترسيخ مكانته كأحد القيادات المتميزة في المجال المالي.

He later served as Chief Financial Officer of Muscat Insurance Company SAOG. Most recently, he served as Chief Financial Officer of Oman Oil Marketing Company SAOG, where he was responsible for leading financial strategy, transformation initiatives, and business growth.

لاحقًا، تولّى منصب الرئيس التنفيذي للشؤون المالية في شركة مسقط للتأمين ش.م.ع.ع.، ثم شغل منصب الرئيس التنفيذي للشؤون المالية في شركة النفط العُمانية للتسويق ش.م.ع.ع.، حيث قاد الاستراتيجية المالية للمؤسسة، وساهم في تنفيذ مبادرات التحول المؤسسي، ودعم خطط النمو والتوسع، بما عزز الأداء المالي والتشغيلي للشركة.

Musab holds a bachelor’s degree in applied accounting from Oxford Brookes University and is a certified member of the Association of Chartered Certified Accountants (ACCA).

يحمل مصعب درجة البكالوريوس في المحاسبة التطبيقية من جامعة أكسفورد بروكس، وهو عضو معتمد في جمعية المحاسبين القانونيين المعتمدين (ACCA).

Best regards,

أطيب التحيات،




Mansoor Al Abdali
Chief Executive Officer